

Liebe Absolventinnen und Absolventen des Jahres 2020!

Im Namen der Fakultät gratuliere ich Ihnen ganz herzlich zum erfolgreichen Abschluss Ihres Studiums.

Die traditionelle Absolventenfeier der Fakultät, die immer Ende Januar stattfand, um die Studierenden zu ehren und zu beglückwünschen, die ihr Studium im Laufe des vorangegangenen Jahres beendeten, kann aufgrund der Pandemie nicht in der üblichen Weise ausgerichtet werden. Weder an eine festliche Urkundenübergabe, Preisverleihungen, noch an ein geselliges Beisammensein, Essen und Trinken im Kreis der Absolventen, Angehörigen und Dozierenden ist zu denken.

Der Fakultätsrat hat in seiner Sitzung am 16.12.2020 beschlossen, und dabei war auch das Votum der Vertretung der Studierenden mitentscheidend, dass eine digitale Feier unbefriedigend wäre. Somit entfällt leider die Absolventenfeier im Jahr 2021.

Allerdings werden wir, insofern die Pandemie in einem Jahr – hoffentlich – zurückgedrängt sein wird, eine Absolventenfeier im Januar 2022 ausrichten. Alle Absolventen des Jahres 2020 werden gemeinsam mit denen des Jahres 2021 eingeladen, um ihren Studienabschluss im gewohnten Rahmen zu feiern.

Prof. Dr. Michael Fricke  
Dekan

Liebe Absolvent:innen des Jahres 2020,

das vergangene Jahr hat uns alle vor unerwartete Herausforderungen gestellt, die den oft ohnehin schon nicht leichten Studierendenalltag noch weiter erschwert haben. Die Lehre musste auf digitale Formate umgestellt werden, was nicht immer reibungslos funktioniert hat, Nebenjobs sind weggebrochen und langfristige Planungssicherheit gibt es kaum. Trotzdem habt ihr es im vergangenen Jahr geschafft, euer Studium mit Erfolg abzuschließen. Dazu wollen wir euch gratulieren.

Eine traditionelle Absolvent:innenfeier ist unter den aktuellen Umständen leider nicht denkbar und eine digitale Feier kann für uns keinen angemessenen Rahmen bieten, um sich gemeinsam mit den Mitabsolvent:innen für den Studienabschluss feiern zu lassen und stolze Angehörige an diesem besonderen Moment teilhaben zu lassen. Trotzdem möchten wir euren Anstrengungen – nicht nur im letzten Jahr - unseren Respekt aussprechen. Egal welche Hindernisse euch in den Weg geworfen wurden, ihr habt euer Ziel nicht aus den Augen verloren und erntet nun die wohlverdienten Früchte eurer Arbeit. Wir wünschen euch, dass euch dieses Durchhaltevermögen erhalten bleibt und euch noch viele Erfolge beschert werden.

Eure Studierendenvertreter:innen im Fakultätsrat  
Isabella Fabian und Stefan Schmid